



ALERTE INFO !

Journée internationale MADIBA



À l'occasion de la Journée internationale Nelson Mandela, nous rendons hommage à un homme dont l'engagement pour **la justice, la paix et la dignité humaine** continue d'inspirer le monde entier.

Nelson Mandela incarne la résilience, la réconciliation et la lutte contre l'injustice sous toutes ses formes. Son combat inlassable contre l'apartheid et son appel au pardon après 27 années d'emprisonnement ont forgé un modèle universel de leadership éthique et visionnaire.

... **courage, écoute, justice, responsabilité** ...



Cette journée n'est pas seulement une commémoration : c'est un appel à l'action. Chacun, à son échelle, est invité à consacrer 67 minutes – en écho aux 67 années d'engagement de Mandela – à un geste solidaire ou citoyen.



Face aux défis contemporains – discriminations, conflits, inégalités –, l'héritage de Nelson Mandela nous rappelle l'impérieuse nécessité de bâtir des ponts plutôt que des murs, et de promouvoir des sociétés inclusives, durables et responsables.



En ce 18 juillet, engageons-nous à faire vivre les valeurs de Mandela au quotidien : courage, écoute, justice, responsabilité.

Bernard Dekoker-Suarez
Grand Maître de la GLMU
Directeur de la rédaction

Montreuil, le 20 juillet 2025

« Être au service de tous et toutes et non seulement d'une élite »

Bernard Dekoker-Suarez, Grand Maître

